

# *Le Conseil d'État convoque des élections générales*

---



La Havane, 14 juin, (RHC).- Le Conseil d'État de a convoqué ce mercredi des élections générales.

Conformément à la Constitution et à la loi électorale adoptée en octobre 1992, le Conseil d'État appelle tous ceux qui bénéficient du droit de vote à élire les assemblées municipales, les assemblées provinciales et les députés à l'Assemblée Nationale.

Le premier tour des élections municipales est fixé au 22 octobre 2017 et le second, le dimanche suivant, c'est à dire le 29 octobre, dans les circonscriptions où aucun des candidats n'aura obtenu la majorité des voix requise.

Le texte de la convocation précise que la date des élections des assemblées provinciales et de la députation sera annoncée en temps utile.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/132616-le-conseil-detat-convoque-des-elections-generales>



**Radio Habana Cuba**